

Eine neue Frisur gefällig?



Dann kommen Sie zum Kirchenchor Sallern !
Bei guter Musik legen sich auch Ihre Haare richtig.

„Halleluja“ und „Ave verum“ singen wir genau so gerne wie gregorianischen Choral und Messen bzw. Kantaten von Palestrina, Bach, Mozart, Haydn, Schubert, Rheinberger. Auch „Swing low“ und andere Gospels und Spirituals gehören zu unserem breit gefächerten Repertoire. Wir gestalten mit viel Freude an der Musik die Gottesdienste, Konzerte und manche weltlichen Feiern der Pfarrei. Zu den Proben treffen wir uns wöchentlich im Saal des Pfarrzentrums (Amberger Straße 81) am Mittwoch von 20.00 bis 21.30 Uhr. Nicht nur unser Dirigent Hans Pritschet freut sich über jedes neue Chormitglied. Auch projektbezogenes Mitsingen ist möglich. Wer

Interesse hat, meldet sich bitte bei

Hans Pritschet (Tel. 0941 / 68748 oder per e-mail: HPritschet@t-online.de)

Come on and sing
with the
Mary Heaven Flyers



Wir sind die jugendlichen und jung gebliebenen Song-Interpreten der Pfarrei. Bei „O Happy Day“, „Da berühren sich Himmel und Erde“ oder auch bei „Heal the World“ von M. Jackson steigt unser Blutdruck und versprühen unsere Augen Begeisterung. Wöchentlich lassen wir uns am Mittwoch von 18.45 bis 20.00 Uhr im Saal des Pfarrzentrums (Amberger Straße 81) von unserem Gesangs-Dompteur Hans Pritschet neue Lieder beibringen. Der freut sich schon auf euren Anruf (Tel. 0941 / 68748; e-mail: HPritschet@t-online.de). Vielleicht entsteht auch mal eine Band ?